



校長 手島 利夫

新年明けまして おめでとうございます。旧年中は保護者・地域の皆様方から多くのお力添えをいただきましたこと、ありがとうございました。また、本年も変わらぬご理解とご協力の程、よろしく願いいたします。実は、平成29年12月26日（火）、首相官邸において全国務大臣を構成員とする持続可能な開発目標（SDGs）推進本部が開催され、その場に於いて第1回ジャパンSDGsアワードとして表彰する企業・団体等の最終選考が行われ、本校は、SDGs推進に特筆すべき功績があったことを認められ、特別賞をいただいております。左記は安倍首相による当日のご挨拶全文です。

当日は本校児童にも参加要請をいただいておりますので、作文選考で選ばれた2名を引率いたしました。

第1回「ジャパンSDGsアワード」表彰式 安倍総理御挨拶

今日は、第1回「ジャパンSDGsアワード」の受賞、誠におめでとうございます。

受賞された皆様は、SDGsの推進を通じて、「豊かで活力ある未来像」を創っていくトップランナーです。

社会的責任を超えた本業として、SDGsに取り組む企業。魅力ある地域社会を、SDGsによって実現する自治体。国内外でSDGsの機運をつくる協同組合や市民社会。SDGsの担い手を育てる大学や小学校。

受賞された皆様をはじめ、今回応募くださった280を超える企業・団体は、いずれも素晴らしい取組ばかりでした。

政府のみならず、様々な主体が、知恵と行動を寄せ合う。このパートナーシップこそが、本アワードの、そして、SDGs推進の真髄だと考えます。